

Die Mitglieder der Künstlergilde Wels
laden Sie und Ihre Freunde
zur Eröffnung der Ausstellung herzlich ein.

FISCHLHAMMER GOETZLOFF HOLZINGER

▷ Eröffnung:

Mittwoch, 1. April 2009, 19 Uhr
in der Galerie Forum, Wels,
Volksbank-Haus, Stadtplatz 8,
Eingang Traungasse

▷ Mit den Künstlern spricht:

Wolfgang M. Reiter

▷ Dauer der Ausstellung:

2. – 25. April 2009

▷ Öffnungszeiten:

Mi - Fr 16.00 - 19.00 Uhr
Sa 10.00 - 12.00 Uhr

▷ <http://www.galerie-forum.at>



Foto: fgh

Hubert Fischlhammer, Tanbruckgasse 33/24, A – 1120 Wien, Tel.: 01/8130806

Geboren 1925 in Ried i.l.

1940-1941 Gastschüler bei Prof. Hillerbrand, Kunstakademie München.

1943-1945 Kriegsdienst, schwere Augenverletzung.

1948-1957 Tätigkeit als Illustrator und Pressezeichner.

1960-1961 Schüler bei Prof. Werner Gisevius, Paris.

1962-1963 Schüler bei Prof. Slavi Soucek und Arbeit in der "Galerie Kunst der Gegenwart" in Salzburg.

1984 Verleihung des Professorentitels.

1988 Das schwindende Sehvermögen bedingt die Einstellung der künstlerischen Arbeit.

1990 Erfolgreiche Augenoperation. Wiederaufnahme der künstlerischen Arbeit.

2003 Verleihung des Goldenen Ehrenzeichens der Stadt Ried.

Studienreisen nach Italien, Jugoslawien, Spanien, Griechenland, auf die Kanarischen Inseln, nach Malta und Nordafrika.

Judith Maria Goetzloff, Starhembergstr. 52, A – 4020 Linz, Tel.: 069911080096

www.judith.goetzloff.at, judith@goetzloff.at

wurde 1968 in Neufelden im Mühlviertel geboren.

Nach der HTL / Gebrauchsgrafik war sie bis 1993 im grafischen Gewerbe tätig. Freischaffende Künstlerin, lebt und arbeitet in Linz.

1998 bekam sie ein Kunstförderungsstipendium von der Stadt Linz / Atelier 2007. Abschluss des Studiums der Bildhauerei an der Kunsthochschule Linz. 2008 Auslandsstipendium Paliano (I). Ausstellungen im In- und Ausland. Studienreisen nach Schottland, Amerika, Italien und Frankreich. Öffentliche und private Ankäufe.

Walter Holzinger, Angermayerstr. 20, A – 4910 Ried i.l., 0699 12236869

walter.holzinger@ufg.ac.at

Studium Bildende Kunst an der Kunsthochschule Linz, dzt. Doktoratsstudium (phil.) an der Kunsthochschule Linz.

Einladungen zu div. Symposien im In- und Ausland.

Studienreisen nach Mexiko, Guatemala, Zentralasien (Seidenstraße). Laufende Ausstellungen bzw. Ausstellungsbeteiligungen. Zweimaliges Auslandsstipendium Egon Schiel Zentrum in Krumau / CZ. Kunstprojekt „Sprachräume“ mit der Universität der Künste Berlin.